
令和６年度 第１回学校関係者評価委員会・学校活性化対策協議会 議事録 

 

 

１ 日   時 令和６年６月６日（木） 

   午後１５：００～１６：００ 

 

２ 場   所 本校多目的教室 

 

３ 参 加 者 学校関係者評価委員５名（１名欠席） 

  学校活性化対策協議委員８名 

  本校職員 13名 

 

４ 協議内容 ⑴ 学校関係者評価委員会と学校活性化対策協議会について 

  ⑵ 信頼される学校づくりに関して 

  ⑶ 学校評価について 

  ⑷ 教務部・生徒指導部・進路指導部・保健部より 

  ⑸ 学校活性化対策協議会会則について 

 

5質疑応答 

⑴（Ｙ委員） 学校評価アンケート内容が例年同じ内容となっているが，これを変えていくつもり

はないか。提言等の欄を生徒・職員にも増やしてはどうか。 

（学校長） 今年度分については内容の検討をしてきたい。 

 

⑵（Ｙ委員） 現在夏休みに実施している中学生１日体験入学を複数回実施する計画はないか。 

（教務部）今のところ複数回実施は考えていない。 

 

⑶（Ｔ委員） 卒業生の進路について，追跡調査をしているか 

（進路指導部） 具体的な調査は実施していない。 

 

⑷（Ｔ委員） (旧財部町に)南九州畜産獣医学拠点が作られたが，R７以降で本校と連携した特

色のある取り組みができないか。 

(学校長） 鹿児島大学の実習(養豚)を本校で実習できないか思案中である。 

(Ｍ委員） 今後，曽於高校と密接な関係を作りたいと考えている。連携は鹿児島大学だけで 

なく，全国の獣医関係者との関わりを持っていきたい。出前授業の実施も可能で

ある。ぜひ活用をしてほしい。 

 



⑸（Ｓ委員） 中学生とその保護者に対する高校説明会の開催日を５月に変更したことによる

参加人員の増加は素晴らしい。日程変更の過程を教えてほしい。 

（教務部） 今年度は昨年度より開催時期を早め、中学生が受験校を希望する前に実施した。

そのことが参加人数の増加につながったと考える。 

 

⑹（Ｊ委員） 高校説明会に参加保護者から「よかった」という意見を聞いた。参加後のアンケー

トで保護者からはどのような質問があったか。 

(教務部)前向きなご意見が多かった。特に学校生活に際して不安を抱いているようなご意

見は見当たらなかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


